



Presentada la obra '¡No te pierdas!' de la escritora Inés Díaz Arriero, ganadora del XV Premio Internacional de Literatura Infantil Ciudad de Málaga

- El premio está dotado con 10.000 euros y con la publicación de la obra por el Grupo Anaya
- Se han presentado a la edición de este año un total de 146 obras procedentes de varios países

Málaga, 20 de noviembre de 2024.- El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, acompañado por la concejala delegada de Educación, María Paz Flores, ha presentado hoy en el Salón de los Espejos del Ayuntamiento el libro '¡No te pierdas!', obra ganadora del XV Premio Internacional de Literatura Infantil Ciudad de Málaga. En el acto también ha estado presente la autora del libro, Inés Díaz Arriero; el director editorial de Anaya Infantil y Juvenil, Pablo Cruz; y el coordinador del premio y miembro del jurado, Antonio Gómez Yebra.

1/2

Este premio internacional de narrativa infantil, organizado por el Área de Educación del Ayuntamiento, está dotado con 10.000 euros y la publicación de la obra por el Grupo Anaya. En la edición de este año se han presentado un total de 146 obras procedentes de varios países.

El jurado del premio ha estado presidido por la escritora Ana Alcolea y ha estado integrado por la ganadora de la edición del año pasado, Cristina Fernández Valls; la escritora y editora Jacqueline de Barros; el director de Anaya Infantil y Juvenil, Pablo Cruz; y el escritor y coordinador del premio, Antonio Gómez Yebra.

Con la convocatoria de este premio, el Ayuntamiento de Málaga pretende promover la lectura entre los más pequeños y reconocer la importancia de la narrativa para el público infantil. Se trata de la decimoquinta edición de un premio consolidado como un referente en el ámbito de la literatura infantil por parte del Ayuntamiento de Málaga que, a su vez, mantiene una dilatada relación con la producción literaria.

En los quince años de vida de este premio, se han vendido cerca de 100.000 ejemplares de los libros ganadores, tanto en España como en otros países de habla hispana, y sus autores han visitado los centros escolares de Málaga y de otras provincias fomentando



la lectura entre los más jóvenes. Asimismo, la mayoría de los libros ganadores han sido traducidos a lenguas como el coreano, chino, euskera, gallego o búlgaro.

Trayectoria de Inés Díaz Arriero

Inés Díaz Arriero nació en Madrid en 1987. Estudió Periodismo, pero como lo que de verdad le gusta son los libros, después hizo un máster de Edición Digital y cursos complementarios de Corrección, Informes de Lectura y Traducción. Empezó a escribir cuentos desde muy pequeña y ya en el colegio ganó un par de concursos.

Durante el verano de 2006 terminó su primera novela, 'La fábrica de alfombras' y desde entonces no ha parado de escribir novelas y relatos de diferentes temáticas. En 2011 publicó 'El jardín de atrás' y un año más tarde '¡Desaparece!'. Ha sido premiada en varios concursos literarios y participa en diversas antologías de relatos, entre las que cabe destacar '152 Rosas Blancas' (Divalentis), 'A corazón abierto, cuentos de amor' (Verbum) o 'Un Sant Jordi Digital' (SB ebooks). Durante dos años fue redactora de la sección Cultura Joven en la revista La Huella Digital. Ha desempeñado tareas de corrección, maquetación, traducción y diseño para diferentes editoriales. Actualmente desarrolla servicios editoriales como freelance y colabora en la revista 'El aLIJo'. También administra un blog en el que hace reseñas de libros, películas y obras de teatro.